

Licenciements, désindustrialisation, rigueur budgétaire, privatisation des services publics ...

FACE À L'ATTAQUE GÉNÉRALE, LA RIPOSTE GLOBALE!

C'est le nombre d'emplois menacés par une procédure collective dans les 17.652 ! Bouches-du-Rhône, autrement dit des dizaines de milliers de licenciements si nous ne faisons rien.

Nous sommes le département avec le plus d'emplois en danger, dans un contexte que nous savons déià difficile.

En organisant la crise économique et la crise politique, Macron et son gouvernement préparent une saignée sans précèdent. Ce gouvernement illégitime, constitué de la droite la plus réactionnaire sous tutelle de l'extrême droite, prévoit d'infliger une rigueur budgétaire de plus de 60 milliards d'euros, alors que les « cadeaux » faits au patronat s'élèvent à plusieurs centaines de milliards d'euros.

Les attaques sont nombreuses : l'accès à la santé, le remboursement des frais de santé, les indemnités journalières, la prise en charge de l'ALD, les journées de carence lors d'arrêts de travail pour maladie, le gel des pensions de retraites ...

Cette politique est en lien direct avec l'économie de guerre dictée à l'échelle internationale. Le seul budget qui ne fait qu'augmenter c'est celui de l'armée! Les guerres pèsent sur les salaires, l'emploi et la stabilité du pays. Réaffirmer la paix partout c'est aussi combattre l'orientation économique de l'OTAN et de l'UE qui impose l'austérité aux travailleuses et travailleurs.

NOUS NE SERONS PAS LE DÉPARTEMENT BRONZE-CUL DE L'EUROPE!

Nous savons que l'Union Européenne et les gouvernements successifs, main dans la main avec le patronat, s'efforcent depuis des décennies d'imposer un remodelage complet du département. À chaque étape la CGT 13 s'est opposée, à chaque étape la CGT 13 a proposé et mis en place des solutions alternatives.

Les sites de production, comme la centrale de Gardanne, la centrale de Ponteau à Martigues, ou encore la sidérurgie à Fos-sur-Mer, le raffinage autour de l'Étang de Berre, et bien d'autres, sont menacés par le même patronat organisé derrière une soi-disant transition écologique qui sert de prétexte pour légitimer la destruction de toujours plus d'industries et d'emplois!

Leurs politiques sont liées, et elles vont de pair avec les décisions actuelles de la Commission Européenne, suivies par le gouvernement, de liquider l'entreprise publique FRET SNCF. En finir avec le premier transporteur de marchandise par rail est un véritable non-sens environnemental. Une chose est sûre, le patronat se soucie uniquement de ses profits, pas de la planète!

Leur projet consiste à réorienter l'économie des Bouches-du-Rhône vers le tourisme et les services.

La spécialisation dans le tourisme de masse n'a jamais rien amené de bon. Le tourisme crée des profits privés mais aucune richesse collective. Il est synonyme d'ultra précarité, de saccage environnemental, d'augmentation des loyers... etc.



VIVRE ET TRAVAILLER DIGNEMENT DANS LES BOUCHES-DU-RHÔNE

Il y a urgence à stopper tous les plans de licenciements!

Il faut en finir avec le discours patronal qui justifie la fermeture de nos usines en utilisant le prétexte d'une concurrence sociale et environnementale entre les travailleurs du monde entier.

Pour réindustrialiser, il est impératif de commencer par sauvegarder ce qui existe déjà!

Les profits doivent être réinvestis dans l'appareil productif pour en finir avec la dégradation des outils industriels pour produire dans des conditions de sécurité pour les travailleuses et travailleurs et également produire sans détruire la planète.

L'Union Départementale CGT des Bouches-du-Rhône porte un projet de développement industriel, générateur d'emplois qualifiés, et entièrement tourné vers la réponse aux besoins.

Nous portons notamment:

- le développement de la Zone industrialo-portuaire,
- la nécessité d'y faire parvenir l'énergie nécessaire,
 - le besoin d'infrastructures,
 - la construction de nouvelles voies ferrées,
 - la rénovation des routes,
- la rationalisation des processus de production dans le cadre d'une industrie interdépendante et planifiée.

PAR LA GRÈVE ET LA MANIFESTATION, DÉFENDONS NOTRE INDUSTRIE, NOS SERVICES PUBLICS, NOS EMPLOIS, ET NOS SALAIRES!

LE 12 DÉCEMBRE

10H30

MANIFESTATION À MIRAMAS
DEVANT LA GARE SNCF



cgt13.reference-syndicale.fr